

ABSTRAK

Rifa Retnosari, NIM. 12102193039 “**Kriteria Memilih Suami Di Era Milenial Perspektif Islam (Studi Kasus Mahasiswi Strata 1 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)**”, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. H. Asmawi, M.Ag.

Kata Kunci: Kriteria Suami, Mahasiswi, Perspektif Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi, dikalangan pemuda-pemudi khususnya mahasiswi Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang menempuh Strata 1 terdapat mahasiswi-mahasiswi yang sudah menikah. Pada masa kuliah seperti ini mahasiswi lebih banyak mengenal orang yang berbeda latar belakang dan lingkungan. Sehingga menimbulkan kriteria yang berbeda-beda setiap individu dalam memilih calon suami, dan apakah kriteria suaminya tersebut sesuai dengan Islam.

Rumusan masalah penelitian ini yaitu: (1) Bagaimana kriteria memilih suami pada mahasiswi strata 1 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung? (2) Bagaimana mahasiswi strata 1 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dalam memilih kriteria suami ditinjau dari Islam?.

Metode penelitian ini menggunakan jenis pendekatan kualitatif. Sedangkan metode pengumpulan data menggunakan pengumpulan data dari lapangan, berupa hasil wawancara dan dokumentasi ke beberapa pihak narasumber tersebut. Teknik analisis data: reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Dari data yang diperoleh dengan sepuluh informan mahasiswi Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung tercantum bahwa, terdapat tiga mahasiswi yang menyatakan bahwa kriteria suami yang paling utama yaitu keagamaannya atau status keislaman, dua mahasiswi menyatakan bahwa kriteria yang utama ialah ketampanan, tiga mahasiswi yang menyatakan bahwa kriteria pasangan hidup yang paling utama ialah status ekonominya. Sedangkan dua mahasiswi menyatakan bahwa tidak memiliki kriteria khusus, namun berdasarkan cinta dan mau menerima calon pasangan hidupnya apa adanya. Dari data tersebut menyatakan bahwa kriteria dalam memilih suami tidak hanya dilihat dari segi agamanya namun harus melihat dari segi lainnya. Namun para informan mayoritas lebih mengutamakan memilih kriteria suami dari ekonomi dan agamanya. Serta sebagian mahasiswi kurang dalam memperhatikan kriteria lainnya. (2) Pemilihan Suami pada Mahasiswi Strata 1 Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung ditinjau dari perspektif Islam dilihat dari empat hal yaitu harta, keturunan/nasab, ketampanan/kecantikan, dan agama. Para informan (mahasiswi) menikah dengan suaminya, sudah sesuai dengan kriteria Islam. Namun kriteria yang dimiliki tidak hanya faktor agama saja, ada juga kriteria lainnya hanya karena faktor ekonomi, nasab, serta ketampanannya. Sehingga pemilihan suami dalam praktiknya tidak memenuhi kriteria Islam.

ABSTRACT

Rifa Retnosari, NIM. 12102193039 "**Criteria for Choosing a Husband in the Millennial Era Perspective of Islamic (Case Study of Undergraduate Student of UIN SATU Tulungagung)**", Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. H. Asmawi, M.Ag.

Keywords: Husband Criteria, Student, Islamic Perspective.

The background of this research is that among young people, especially female students at Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University who are taking undergraduate degrees, there are married female students. During college like this, students get to know more people from different backgrounds and environments. So that raises different criteria for each individual in choosing a future husband, and whether the husband's criteria are in accordance with Islamic criteria.

The formulation of the research problem is: (1) What are the criteria for choosing a husband for undergraduate students at Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University? (2) How is a bachelor's degree student at State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung in choosing a husband's criteria in terms of Islamic criteria?

This research method uses a type of qualitative approach. Meanwhile, the data collection method used data collection from the field, in the form of interview results and documentation with several sources. Data analysis techniques: data reduction, data presentation and conclusion.

The results of this study indicate that (1) From the data obtained with ten student informants at the Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, it was stated that, there were three female students who stated that the most important criterion for a husband was his religion or Islamic status, two female students stated that the criterion The main thing is good looks, three female students stated that the most important criterion for a life partner is their economic status. Meanwhile, two female students stated that they did not have specific criteria, but based on love and willing to accept their prospective life partners as they are. From these data it is stated that the criteria in choosing a husband are not only seen from the aspect of religion but must be seen from other aspects. However, the majority of informants prioritized selecting husbands based on economic and religious criteria. As well as some female students are less in paying attention to other criteria. (2) The Selection of Husbands for Undergraduate Students at Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University is reviewed from Islamic criteria seen from four things, namely wealth, lineage/lineage, appearance, and religion. The informants (college students) married their husbands, according to Islamic criteria. But the criteria that are owned are not only religious factors, there are also other criteria just because of economic factors, lineage, and appearance. So that the selection of husbands in practice does not meet Islamic criteria.

ملخص

ريفا ريتنوساري، نيم. ١٢١٠٢١٩٣٠٣٩ (معايير اختيار الزوج في منظور عصر الألفية للمعايير الإسلامية) (دراسة حالة للطالب الجامعي في للدولة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ)، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون، جامعة الدولة الإسلامية، سيد علي. المشرف: الدكتور ه. أصماوي، ماجستير.

الكلمات الرئيسية: معايير الزوج، الطالب، المعايير الإسلامية.

خلفية هذا البحث هي أنه بين الشباب، وخاصة الطالبات في جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية، هناك طالبات متزوجات. خلال مثل هذه الكلية، يتعرف الطلاب على المزيد من الأشخاص من خلفيات وبيئات مختلفة. وهذا يثير معايير مختلفة لكل فرد في اختيار زوج المستقبل، وما إذا كانت معايير الزوج مطابقة للمعايير الإسلامية.

صياغة مشكلة البحث هي: (١) ما هي معايير اختيار الزوج للطلاب الجامعيين في جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية؟ (٢) كيف حال طالب البكالوريوس في الجامعة الإسلامية للدولة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ في اختيار معايير الزوج من حيث المعايير الإسلامية؟

تستخدم طريقة البحث هذه نوعًا من النهج النوعي. وفي الوقت نفسه، استخدمت طريقة جمع البيانات جمع البيانات من الميدان، في شكل نتائج مقابلات ووثائق مع عدة مصادر. تقنيات تحليل البيانات: الحد من البيانات، وعرض البيانات واستنتاجها.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أنه (١) من البيانات التي تم الحصول عليها مع عشرة طلاب مخبرين في جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية، وذكر أن هناك ثلاث طالبات ذكرن أن أهم معيار للزوج هو دينه أو وضعه الإسلامي، ذكرت طالبتان أن المعيار الرئيسي هو المظهر الجميل، بل يجب النظر إليها من جوانب أخرى. ومع ذلك، فإن غالبية المخبرين أعطوا الأولوية لاختيار الأزواج على أساس المعايير الاقتصادية والدينية. (٢) تمت مراجعة اختيار الأزواج للطلاب الجامعيين في جامعة السيد علي رحمة الله تولونغاونغ الإسلامية من المعايير الإسلامية التي تظهر من أربعة أشياء، وهي الثروة والنسب/النسب والمظهر والدين. تزوج المخبرون (طلاب الجامعات) من أزواجهم، ووفقًا للمعايير الإسلامية. لكن المعايير المملوكة ليست فقط عوامل دينية، ر. حتى لا يجتمع اختيار الأزواج عمليا المعايير الإسلامية.